

**COMMUNIQUÉ**

**Pour diffusion immédiate**

## **LANCEMENT OFFICIEL DE LA CYCLO LA MONTRÉALAISE**

**(Saint-Lambert, Québec) Lundi 11 février 2013** - Après plus d'un an de développement, Serge Arsenault et son équipe des Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal sont heureux d'annoncer **le lancement officiel de La Montréalaise et l'ouverture des inscriptions sur le site [cyclosquebecoises.com](http://cyclosquebecoises.com) dès demain 14h**. Le samedi 14 septembre prochain, la métropole québécoise accueillera les amateurs de vélo venus s'élancer dans cette nouvelle aventure cycliste organisée en marge du Grand Prix Cycliste de Montréal. Avec La Québécoise, qui sera officiellement dévoilée demain à Québec, ces deux cyclos sont les seules épreuves en Amérique à se tenir en marge d'épreuves UCI WorldTour.

« C'est un grand jour pour nous et les cyclistes québécois! » a affirmé Serge Arsenault, président des Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal, et l'instigateur du projet. « L'addition de **La Montréalaise**, cyclo sportive pour tous, constitue l'évènement clé afin de compléter les activités cyclistes que sont les Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal : une semaine cycliste à saveur populaire et sportive! Et cette Cyclo sera une fête pour tous ceux et celles qui auront accepté le défi que nous leur proposons : s'entraîner, se préparer pour franchir les distances proposées et devenir des porte-étendards de la bonne forme pour tous, » a-t-il ajouté.

### **Des défis sur mesure,**

#### **Le contraste urbain de la métropole avec l'authenticité de la Montérégie!**

Ce rendez-vous cycliste de fin de saison propose trois parcours de distances différentes qui permettront à tous les participants de relever un défi correspondant à leur objectif personnel, dans un cadre festif, encadré et sécuritaire. La Montréalaise se dévoilera sous plusieurs facettes et offrira des boucles de 95 km, 145 km et 190 km. Après un départ groupé sur l'île de Montréal, les cyclistes se dirigeront vers la Rive-Sud tout en profitant de points de vue privilégiés sur le centre-ville de Montréal. La Montérégie et son Circuit du paysan entraîneront par la suite les cyclistes à travers champs de céréales et de maïs, vergers et vignobles. Les cyclosporifs les plus combattifs poursuivront leur boucle de 190 km le long de la frontière américaine sur une trentaine de kilomètres en une succession de montées et de descentes avec comme point culminant la Covey Hill à 342 mètres, tout près d'Hemmingford. C'est sous les encouragements de la métropole québécoise que les cyclistes des trois parcours reviendront franchir la ligne d'arrivée.

« La Ville de Montréal est fière d'accueillir la toute nouvelle initiative sportive qu'est la Cyclo La Montréalaise. Cette nouveauté qui s'adresse aux amateurs et aux sportifs plus aguerris vient bonifier l'offre de la métropole en matière de tourisme sportif. Tout comme une foule d'activités qui se déroulent durant la belle saison à Montréal, La Montréalaise sera un encouragement de plus à adopter un mode de transport sain et actif en favorisant l'usage du vélo », de déclarer M. Richard Deschamps, responsable des sports et des loisirs au comité exécutif de la Ville de Montréal.

### **Une célébration 100% vélo**

Les participants sont invités à vivre un rendez-vous cycliste placé sous le signe du plaisir et de la convivialité qu'ils côtoieront tout au long de leur journée. Le départ, donné sous l'arche du Grand Prix Cycliste de Montréal, là où les professionnels s'élanceront le lendemain, l'ambiance colorée des pelotons habillés aux couleurs des différents parcours, les aires de ravitaillement idéalement placées en vertu de la beauté des sites, les animations et festivités, et encore le buffet chaud des plus savoureux proposé à tous, rythmeront l'arrivée des coureurs. Une programmation festive où chaque minute tourne autour de la fête et du vélo !

### **Une portée internationale, des séjours à vélo et des forfaits touristiques pour tous !**

Activité cycliste de masse visant une clientèle québécoise, canadienne, américaine et européenne, la Cyclo La Montréalaise se veut une destination cycliste internationale, célébrant non seulement l'amour du vélo mais aussi le patrimoine, la richesse de Montréal et de la Montérégie qui seront mis à l'honneur à travers une véritable campagne promotionnelle à grand déploiement.

« **La Montréalaise** est, certes, un évènement participatif pour les gens de chez nous mais aussi une invitation à tous les cyclistes d'ailleurs, adeptes de cette activité des plus rassembleuses, de venir se joindre au peloton, de découvrir notre coin de pays et sa convivialité des plus accueillantes, » a affirmé Serge Arseneault.

En collaboration avec les partenaires de l'industrie touristique, des séjours de 4 à 7 jours ont également été bâtis sur mesure pour permettre aux cyclistes d'ici et d'ailleurs de profiter pleinement de ce grand rendez-vous : forfaits de voyages à vélo, forfaits thématiques et touristiques ou encore forfaits d'hébergement. Tout a été pensé pour garantir une expérience vélo inoubliable et la découverte de notre belle province. Pour découvrir les offres d'hébergement et séjours touristiques : [cyclosquebecoises.com](http://cyclosquebecoises.com).

L'organisation de La Montréalaise invite tous les cyclistes à prendre part dès maintenant à ce grand rendez-vous et à profiter d'une inscription au meilleur tarif en s'inscrivant sur le site [cyclosquebecoises.com](http://cyclosquebecoises.com). Les places sont limitées.

L'organisation de la Cyclo La Montréalaise est heureuse de compter sur la collaboration des partenaires suivants : Tourisme Québec, la Ville de Montréal, Tourisme Montréal, Québecor, Air Transat, Kia, Fleury Michon, Via Rail, le Delta Centre-Ville, Serdy Media, Louis Garneau, Sur la route, Opus, Pedal Magazine et Vélo Mag.

*L'équipe de La Montréalaise vous donne également rendez-vous à son kiosque lors du Salon du vélo de Montréal du 15 au 17 février prochain.*

***INSCRIVEZ-VOUS DÈS DEMAIN À CYCLOSQUEBECOISES.COM. LES PLACES SONT LIMITÉES.***

#### **Renseignements :**

Hélène Lapointe

[hlapointe@gpcqm.ca](mailto:hlapointe@gpcqm.ca)

Bureau : 450.671.9090, poste 228 / Cellulaire : 514.378.2677